

rend toute école catholique absolument impossible.

Que l'on relise le mandement de S. G. Mgr l'Archevêque du 19 mars 1901 (nous l'enverrons à qui nous le demandera) et la lettre de Sa Grandeur adressée à ses compatriotes de Québec, et l'on connaîtra la vraie position de la minorité catholique manitobaine en ce moment.

### Guerison Obtenue.

Nous reproduisons volontiers la lettre suivante adressée au R. M. Giroux, curé de Sainte-Anne-des-Chênes :

*Révérénd Monsieur L. R. Giroux, Sainte-Anne.*

*Mon Révérend Père,*

*Ci-inclus vous trouverez \$5.00 que j'avais promis à Sainte Anne, au pèlerinage du mois de juillet, l'année dernière, si elle m'obtenait une guérison complète d'une maladie grave. Je ne ressens plus aucune douleur ni malaise depuis le mois de décembre. Merci, Bonne Sainte Anne.*

*UNE DAME DE SAINTE ANNE.*

### Professions Religieuses chez les SS. Auxiliaires des SS. Grises.

Les RR. SS. Isabelle (Martel) et Antoine ont prononcé leurs derniers vœux, en présence de S. G. Mgr l'Archevêque, le 7 courant, à la fin de la retraite annuelle de cette intéressante petite communauté. Il y avait 25 SS. Auxiliaires à la retraite. Mgr l'Archevêque a mentionné, dans son sermon, le fait que les deux nouvelles professes représentaient deux peuples différents, les gens du pays (Métis) et les Polonais, comme pour signifier que la charité chrétienne devait unir toutes les nationalités qui se partagent le pays et n'en former qu'un seul peuple n'ayant qu'un cœur et qu'une âme.